

学校だより

7月号(第559号) 令和 4 年 6 月 30 日 横浜市立すみれが丘小学校

〈すすんで みんなで れいをつくして がんばりつづけて おもいあって かがやきつづけるすみれっ子〉 ___ 豊かな人間関係の中で、一人ひとりが自分のよさを十分に発揮し、互いに高め合う子を育てます~

すみれが丘小学校 47周年を迎えました!

校長 栗原 信

令和4年度も早いもので3か月が過ぎました。

今年度はこれまで、できることを工夫しながら取り組んでまいりま した。全校ペア遠足、宿泊学習、そして水泳学習の実施もその一つです。 また、最近では感染症対策だけでなく、熱中症対策も講じた上で安心 と安全をキーワードに全教職員で学校運営を進めているところです。 地域、保護者の皆様のご理解とご協力にも感謝いたします。

さて、先日、開港、創立記念式がありました。

- 横浜開港記念日(6月2日)
- …163 周年
- すみれが丘小学校創立記念日(6月3日)… 47周年

記念式は、集会委員会の児童がリードしました。プログラムの中に、 開校クイズがありました。一部、ご紹介します。



▲開校当時のすみれが丘小学校 1975年

- Q … 開校当時のすみれが丘小学校の児童数は何人だったでしょう?
- A … 【273 名】 1975 年山田小学校の分校として開校しました。ちなみに現在の児童数は、338名です。
- Q … すみれが丘小学校の児童数が一番多かった時期の児童数は何人だったでしょう?
- A …【640 名】1981年です。今の倍近く在籍していました。開校後、児童数が急激に増えたのですね。

数字だけ見ても、様々な時代があったことに気づきます。記念式の児童代表の言葉では、6年生が、「これからも私 達のすみれが丘小学校を大切にしていきたいと思います。」と力強く語りました。児童にとって母校となるすみれが 丘小学校を大切にしていきたいという気持ち、大変うれしく思いました。そして、最後に校歌を歌いました。いつ聞い ても元気の出る校歌です。歌詞の中でも、♪**すみれが丘の小学生だ**~♪のフレーズが私のお気に入りです。これから も、誰が見ても礼儀正しく、元気いっぱい、笑顔あふれるすみれが丘の小学生であってほしいと願います。

また、これまですみれが丘小学校と共に歩んでいただいた地域、保護者の皆様にも感謝申し上げます。今後も地域 に開かれたすみれが丘小学校として、皆様との信頼関係、協力体制をさらに深めていきたいと思います。



▲華厳の滝にて この日の水量は毎秒 2.5t

6月22日~23 日は、6年生と日光修学旅行へ行ってまいりまし た。週間天気では、雨予報でした。そんな6年生へ出発前日、ペア学 年の1年生から6年生へ一人に一つずつ、てるてる坊主のプレゼン トがありました。そして迎えた修学旅行当日。予報に反し、奥日光は 快晴の天気に恵まれました。6年生は、ハイキングを楽しみながら、 「1年生のお陰だね、1年生パワーすごいね!」と口々に語っていま した。本校の特色でもあるペア学年交流の温かさを感じた一幕でし た。6 年生にとっては、小学校生活最初で最後の宿泊学習、荘厳な 華厳の滝、雄大な男体山、自然を満喫した戦場ヶ原ハイキング、きら

びやかな東照宮、そして友達との絆を深めた旅館の夜、多くの風景 と共に子どもたちの思い出に深く刻まれたことと思います。

この修学旅行を終えて感じたことは、6年生の学びへ向かう姿勢のすばらしさです。事前学習で調べたことを実際 に見たり、聞いたり、感じたりしながら、実感としてとらえる姿がいたる所で見られました。そんな姿を見ると学びと は、座学半分、アウトドア半分だと思わされます。今は、バーチャルが流行する時代ですが、学んだことを実際に五感 でふれ、実感することこそが、真の学びに繋がるように思います。歴史にふれ、自然と出会い、友達の大切さを知っ た素敵な一泊二日、日光修学旅行でした。

まもなく夏休みを迎えます。地域行事では、「すみれ夏祭り」が3年ぶりに開催されます。町内会、おやじクラブの皆 様をはじめ開催に向けてご尽力いただいております皆様に感謝申し上げます。2022夏、最高の夏にしましょう。